



Chers parents,

Notre association de parents d'élèves a besoin de nouvelles forces vives !

Que vous ayez un peu de temps ou beaucoup, chaque participation compte.

Votre regard, vos idées et votre énergie peuvent faire la différence pour améliorer la vie scolaire de nos enfants et renforcer le lien entre familles et école.

Rejoindre l'association, c'est :

- \* participer aux projets et événements de l'école,
- \* représenter les parents dans les conseils d'école,
- \* créer du lien et partager de bons moments conviviaux.

Il n'est pas nécessaire d'avoir de l'expérience, seulement l'envie de contribuer, même ponctuellement.

Si vous souhaitez en savoir plus ou rejoindre notre équipe, n'hésitez pas à nous rencontrer lors de notre réunion de rentrée ou à nous contacter à l'adresse suivante :

[parentsdeleves.stmaurice@gmail.com](mailto:parentsdeleves.stmaurice@gmail.com)

le 23  
septembre

à 20H  
à la SAR

